



LUCES EN LA OSCURIDAD

Es un libro de cuentos escrito en euskara, re-escrito en euskara y finalmente escrito y re-escrito al castellano. Se ha pasado la vida dando vueltas sin llegar a ningún sitio, como su autor. Y busca necesitadamente de lectores que se sientan en parecida situación para intentar recomenzar una amistad y quién sabe... Las fans podéis poner os en contacto con mi editor, una persona amable que sabrá atender os. Por lo demás, de jo a vuestro albedrío la molestia de criticar el libro y cómo no de leerlo.

X.G.

MÁS ALLÁ DEL MURO

Este libro de cuentos nació, creo, con la intención de romper algo, aunque su autor nunca averiguó el qué. Han pasado un montón de años y al igual que “Luces en la oscuridad” continúa pululando por el espacio sideral, sin acabar de caer en ningún sitio.

Tal vez sea eso lo más curioso del viaje, que no finaliza nunca y que nunca sabes a dónde te va a llevar. Se puede viajar con una maleta repleta de libros, y un día la pierdas en la terminal de un aeropuerto inmenso de una ciudad apabullante. Al cabo de veinte años naufragas en no sé donde y te topas ahí la maleta, en la playa, y todos los libros secos, imborrables. Tal vez sea eso cruzar el muro. ¿Pero de qué, de dónde...?

X. G.

